

Pressestelle, Montag, 12. Mai 2014

Pressemitteilung des Freundeskreises für Flüchtlinge vom 12. Mai 2014

„Wir bauen Brücken“ - Internationales Café bringt Flüchtlinge und Helfer/innen zueinander

Das „Flüchtlingsprojekt“ in Mühlheim steht unter dem Motto Wir bauen Brücken. Ganz praktisch wird dies in der kommenden Woche deutlich: Ein Café bringt Flüchtlinge und Helfer/innen zueinander. Die Begegnung findet statt am Mittwoch, den 14. Mai. Das „Internationale Café“ ist von 17.00-19.00 Uhr im Pavillon, Fährstraße 6 geöffnet.

(Die Uhrzeit musste aufgrund einer Terminüberschneidung verändert werden - urspr. 15.00 Uhr).

Das Treffen ist für alle Interessierten offen.

Für weitere Informationen sind Isabella Doktor, Mühlheims Integrationsbeauftragte, 06108 601-713, und Eleonore Blöcher, Engagement-Lotsen, 06108/66332, ansprechbar.